

El Gobierno de Navarra reconoce a ANTRV por la aplicación de la metodología InnovaRSE

Este sistema permite a las empresas incorporar herramientas de beneficio social

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos, [ANTRV](#) (CETRAA Navarra), ha recibido el pasado 18 de diciembre el diploma acreditativo de Responsabilidad Social Empresarial y de igualdad de género y conciliación (RSE) en reconocimiento a la inclusión de herramientas relacionadas con la estrategia de beneficio social. El sistema de gestión InnovaRSE ayuda a las compañías a incluir aspectos de la responsabilidad social en su estrategia a medio y largo plazo así como en su operativa diaria a corto plazo.

La metodología InnovaRSE comprende diez aspectos en tres dimensiones de la empresa: económica, ambiental y social. Asimismo, abarca cuatro fases que consisten en la confección de un diagnóstico de la situación de la empresa en materia de Responsabilidad Social Empresarial, la redacción e implantación de un plan de actuación, la elaboración de la memoria de sostenibilidad, y la realización de ciclos de mejora.

En total, 55 organizaciones navarras han sido reconocidas con el galardón por aplicar este sistema durante 2018. El acto de entrega contó con la presencia de representantes del Gobierno de Navarra como el vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, el director del Servicio de Trabajo, Javier Zubicoa, y la directora general de Industria, Energía e Innovación, Izaskun Goñi.

El presidente de ANTRV, Carlos Sagüés, ha manifestado que "ha supuesto una gran satisfacción para la asociación recibir este reconocimiento que pone en valor nuestra labor en un aspecto tan importante como la responsabilidad social. Confiamos firmemente en estas líneas de actuación en las que seguiremos trabajando, dado los beneficios que aportan a las empresas y sus trabajadores".

Acerca de ANTRV

La Asociación Navarra de Talleres de Reparación de Vehículos (ANTRV) es una asociación sin ánimo de lucro que agrupa a talleres y concesionarios. La asociación tiene como objetivo representar, defender, mejorar y promocionar los intereses profesionales de los asociados, es decir, garantizar la profesionalidad, competitividad y prestigio del sector ante los usuarios y la sociedad en general.

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 28 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 21 de diciembre de 2018

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.